



Gemeinde
Herzebrock-Clarholz



SCHULRADELN
cycle 4 future

Information für Schüler und Eltern zum Schulradeln

Was ist das Schulradeln?

Das Schulradeln ist ein Sonderwettbewerb, der aus dem Wettbewerb Stadtradeln hervorgegangen ist. Das Stadtradeln ist eine Initiative des Klimabündnis, bei der es darum geht, während eines Aktionszeitraums von 21 Tagen möglichst viele Alltagswege mit dem Rad zu fahren und dabei möglichst viele Kilometer zu sammeln. Dadurch tragen die Radler und Radlerinnen nicht nur einen wichtigen Teil zum **Klimaschutz** bei, sondern tun auch was für ihre **Gesundheit** und **Lebensqualität**. Kinder erlernen insbesondere eine nachhaltige und eigenständige Form der Mobilität.

Gesucht wird beim Schulradeln in Herzebrock-Clarholz an jeder teilnehmenden Schule jeweils die Klasse, die in dem dreiwöchigen Aktionszeitraum die meisten Kilometer erradelt. Den Gewinnerklassen winken tolle Preise!!!

Wann geht es los?

Dieses Jahr findet das Schulradeln zwischen dem **25. Mai und 14. Juni 2024** statt.

Wie kann ich mitmachen?

Unter der Webadresse stadtradeln.de/registrieren können sich alle Schülerinnen und Schüler mit einem eigenen Account anmelden (bitte keinen gemeinsamen Account mit Eltern oder anderen Personen nutzen). Nachdem die persönlichen Daten eingegeben sind, besteht die Möglichkeit einem Team beizutreten. Unter dieser Option muss ein Häkchen für die Teilnahme am Schulradeln gesetzt werden. Als nächstes kann einem Unterteam für die eigene Klasse beigetreten werden.

Wie funktioniert das Kilometersammeln?

Wer ein Smartphone besitzt, kann die gefahrenen Kilometer einfach per STADTRADELN-App über GPS tracken oder in das Kilometer-Buch eintragen. Radelnde ohne Smartphone können die Kilometer in das km-Buch auf der Stadtradeln Webseite eintragen. Wie häufig die km erfasst werden ist nicht entscheidend. Für registrierte Teilnehmende gibt es nach dem Aktionszeitraum eine siebentägige Nachtragefrist.

Wer gewinnt das Schulradeln?

Es gewinnt an jeder Schule die Klasse mit den meisten geradelten Kilometern!

Viel Spaß beim Radeln!!!